

女性部だより

立春が過ぎてもお身を切るような寒さが続く2月(如月)。昨年は、国内外で大きな選挙の年でもありました。10月の衆院選挙では、自公が過半数を割り込む事態となり今なお政治の混沌とした状況が続いています。

また、10月17日〜20日スイスのジュネーブで国連女性差別撤廃委員会(CEDAW)が開催され全日本年金者組合女性部として代表2人が初めて参加しました。日本における女性の低賃金、低年金の是正を要請するなど今までにはない大きな動きとなりました。府本部女性部は、今年1月15日会議後にお茶とお菓子



和やかな雰囲気のみ二茶話会

できさやかな「茶話会」を催しました。色々と話も弾み和やかな雰囲気となり、良いスタートを切る事が出来ました。

2025年は巳年です。役員・委員に今年の抱負を聞きました。



●今年は大阪が近畿ブロック交流会の担当です。府本部女性部一同心を合わせ一丸となり、無事開催出来るよう努めて行きます。

府本部 女性部長

●一番苦手な巳年。敢えて生態を見ると何と機能を進化させた生き物なのか。高齢の役員が高齢の組合員を牽引していくため、知恵を絞って対応を変え前進したいと思う師が大嫌いな「巳」とは。

平野支部

●皆で団結し悠々と楽しく悔い無く活動し「雨降って地固まる」の諺があるように頑張ります。

豊中支部

●今年、府女性部の役員として2年目を迎えます。わからない事ばかりで大変ですが、会議の内容を支部女性部に伝える事。身体に気を付けて府本部の会議には休む事なく参加することを第1に考えたいと思います。

羽曳野支部

●毎月の支部委員会に参加して各支部の活動を聞



岸和田支部

●府本部女性部の会議に参加するようになって2年目。委員さんや活動内容も解るようになり参加するのが楽しくなりました。人間らしく生き続けられる社会を目指してぼちぼち頑張りますよ。

枚方支部

●ミヤンマー人の友人に「大きな事や世界を変えらるなんて出来ない。それより貴女の隣の人が困っていたらどうか手を差し

河内長野支部

●今年、府女性部の役員として2年目を迎えます。わからない事ばかりで大変ですが、会議の内容を支部女性部に伝える事。身体に気を付けて府本部の会議には休む事なく参加することを第1に考えたいと思います。

住吉支部

●今年も、「無理せず、楽せず、頑張らずに」を頑張つて。平和を願いながら憲法9条を大切に、楽しく年金者組合の仲間と日々を過ごしていければと思っています。

松原支部

●今年度は、女性書記長を中心に組合員減少に歯止めを掛けるため、サークル活動を活性化し、署名運動を通して要求を実現して行く為に取り組みます。バトンタッチ出来る人に声を掛け、特に女性パワーの盛り上がりに期待。それには先ず健康的な生活を心がけます。

箕面支部

●今年、組合の行事にも身体が動く限り参加し、会議も休まず参加出来るように頑張ります。

寝屋川支部

●女性部委員が2人。一人でも増えたらいいけど。

●高齢者運動の変わり目を自覚し新しいスタイルをつくり出して行く必要を感じる。

●昨年は私事では厄災続きでしたが、何とかクリアしました。今年は、志を同じくする人々と連携し力を合わせます。

池田支部

お知らせ

第8回女性部委員会

2月19日13時30分

グリーン会館6階

宣伝行動1・2月休止

文化行楽行事

「天満天神繁昌亭」

上方落語鑑賞

日時：4月30日(水)

午後1時繁昌亭前集合

料金：2000円

(組合員)

2250円

(組合員以外)

JR東西線大阪天満宮

メトロ南森町駅下車

7番出口徒歩3分

定員100人

最終締切日は3月15日

★行事保険加入の方

のみ50円追加

宜しくお願い致します。